ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024 - 7^e CIRCONSCRIPTION DE SEINE-MARITIME

Le Havre, Montivilliers, Cauville-sur-Mer, Epouville, Fontaine-la-Mallet, Fontenay, Manéglise, Mannevillette, Notre-Dame-du-Bec, Octeville-sur-Mer, Rolleville, Saint-Martin-du-Manoir, Sainte-Adresse



POUR FAIRE BARRAGE ET RÉVEILLER L'ESPOIR!

Chère Madame, cher Monsieur,

J'ai été investie candidate par l'ensemble de la gauche et des écologistes. J'en appelle aux démocrates de tous bords politiques, tous ceux qui ont des valeurs de fraternité. Je saurai rassembler les citoyens qui veulent combattre l'extrême droite. Nous pouvons l'emporter. Lors des élections européennes du 9 juin, nous sommes arrivés en tête sur la 7º circonscription, devant le camp de la députée sortante. Notre candidature est la mieux placée pour battre le Rassemblement National.

Une espérance s'est levée avec le Nouveau Front Populaire. Je vous propose de soutenir un gouvernement fondé sur la solidarité, l'écologie et l'humanisme. Nous avons préparé un programme crédible et réaliste, avec des mesures qui changeront votre vie quotidienne dès les cent premiers jours.

Nous pouvons construire ensemble l'avenir des habitants de notre circonscription, de Rolleville au Havre, de Montivilliers à Octeville-sur-Mer. Avec l'aide de mon suppléant, Théo Fortin, vous pouvez compter sur ma disponibilité, mon écoute et mon engagement.

Dimanche 30 juin, je compte sur vous,

Florence MARTIN-PÉRÉON

Bien chaleureusement

Photo © Juliette Banville











FRONT POPULAIRE

NOS ENGAGEMENTS

Pour répondre à vos préoccupations et construire l'alternative, nous prenons 10 engagements pour les deux prochaines années :

- Nous abrogerons 3 réformes particulièrement injustes : celles des retraites, de l'assurance-chômage et celle sur l'immigration.
- Nous redonnerons du pouvoir de vivre aux Français : revalorisation des minimas sociaux, du SMIC et des salaires, gel des tarifs énergétiques, allocation d'autonomie pour les jeunes, encadrement des prix des loyers.
- Nous mettrons en place les mesures fiscales pour une réelle justice sociale : taxation des superprofits et taxation des plus riches.
- Nous ferons de l'accélération de la bifurcation écologique une priorité.
- Nous redonnerons les movens à un **service public accessible** et de qualité, pour l'école, en recrutant des enseignants en nombre suffisant, dignement valorisés et en ayant moins d'enfants par classe; pour nos universités; pour l'hôpital public, les Ehpad et en combattant les déserts medicaux.

- Nous lutterons pour l'égalité femmes-hommes et avancerons de manière résolue sur l'égalité salariale.
- Nous lutterons véritablement contre l'antisémitisme, tous les racismes et toutes les formes de discriminations.
- Nous réaffirmerons notre soutien aux progrès de la **construction européenne**, à la réindustrialisation du continent, à l'Europe de la défense, à l'Union européenne comme espace pertinent pour sortir de nos dépendances en matière alimentaire, médicale, industrielle, énergétique, militaire.
- Nous réaffirmerons notre **soutien inconditionnel** à l'Ukraine face à l'agression de Poutine, et le respect total des frontières.
- Nous mobiliserons notre diplomatie pour obtenir le cessez-le feu à Gaza, la libération des otages du Hamas, et la reconnaissance d'un État palestinien préalable à une solution durable à deux Etats.

«La démocratie est en danger, nous devons mobiliser tous les humanistes pour battre l'extrême droite. Nous avons besoin de vous !»

Florence MARTIN-PÉRÉON

Cheffe de projet, Florence est Présidente d'une association d'aide aux femmes victimes de violences. Membre du Parti socialiste, elle a été Vice-présidente du Département. Elle vit à Sanvic, au Havre.

Théo FORTIN

Cadre dans une ONG et engagé dans la défense des droits de l'homme, Théo a été secrétaire de la section socialiste du Havre. Originaire de Montivilliers, il vit à Sainte-Cécile, au Havre.

«Je sais pouvoir compter sur Florence Martin-Péréon pour porter un projet crédible au service du bien-être des Montivillons et de tous les habitants de notre circonscription. Je lui apporte tout mon soutien afin de faire gagner la gauche républicaine à l'Assemblée nationale face à l'extrême droite.»

Jérôme Dubost, Maire de Montivilliers, Conseiller départemental de la Seine-Maritime

J'ai travaillé avec Florence et Théo. Tous deux sont bénévoles pour des causes humanistes, ils sont les seuls candidats à pouvoir contrer l'extrême-droite et les politiques d' E.Macron/E. Philippe avec les valeurs du Nouveau Front Populaire et de la sociale-démocratie» Matthieu Brasse, Conseiller régional du Havre



ILS NOUS SOUTIENNENT AUSSI:

Laurent Martin, secrétaire du groupe Les Ecologistes du Havre, Jean-Luc Hébert, Conseiller communautaire Le Havre Seine Métropole, Place Publique, Baptiste Bauza, secrétaire de section du Parti Communiste Français du Havre...

- ◀ florencemartinpereon2024@gmail.com
- f florence Martin-Pereon 2024
- **X** @FMartinPereon2024

